



Martinsfest 2016

Der Hl. Martin war ein Mensch, dessen Herz mit Gottes Liebe und Licht gefüllt war. Somit konnte er spüren, wenn Mitmenschen seine Hilfe brauchten.

Mit dem Martinsfest, das wir am 9.11.2016 feierten, wollten wir vor allem die Botschaft „**wo Güte herrscht und Liebe, da ist unser Gott**“ zu unseren Mitmenschen tragen.

Danke an Herrn Pfarrer Jürgen Gradwohl für die Mitgestaltung des Festhöhepunktes in der Kirche, Danke allen Volksschul- und Kindergartenkindern für das engagierte Mitsingen und Gestalten, Danke den Lehrpersonen für die Unterstützung, Danke an Traudl Wechselberger für das Braten der Kastanien, Danke dem Kulturverein Sunnseitig für die finanzielle Unterstützung, Danke der Feuerwehr Brandberg für das Leihen der Teekoche, Danke allen, für die zahlreiche Teilnahme an unserem Fest, Danke für die freiwilligen Spenden.

Das Kindergartenteam



Jahreshauptversammlung der LJ/JB Brandberg

Am 4. November 2016 fand unsere diesjährige Jahreshauptversammlung im Gasthaus Häusling statt. Auch heuer konnten wir wieder neue Mitglieder in unserer Runde begrüßen: David Wechselberger, Markus Dornauer, Lorena Hauser und Manuel Nussbaumer.

Nach dem gemeinsamen Abendessen ließ unser Obmann Manuel Oblasser mit dem Jahresbericht das vergangene Vereinsjahr noch einmal Revue passieren. Nach dem Bericht unseres Kassiers Philipp Spitaler, folgten noch die Ansprachen unserer Ehrengäste Bürgermeister DI Heinz Ebenbichler und Pfarrer Mag. Jürgen Gradwohl. Anschließend rundeten wir den öffentlichen Teil mit einer Fotopräsentation des vergangenen Vereinsjahres ab. Ein großes Dankeschön an die Wirtsleute vom Häusling für die nette Bewirtung!



Nach dem Bericht unseres Kassiers Philipp Spitaler, folgten noch die Ansprachen unserer Ehrengäste Bürgermeister DI Heinz Ebenbichler und Pfarrer Mag. Jürgen Gradwohl. Anschließend rundeten wir den öffentlichen Teil mit einer Fotopräsentation des vergangenen Vereinsjahres ab. Ein großes Dankeschön an die Wirtsleute vom Häusling für die nette Bewirtung!

LJ/JB Brandberg

Hl. Cäcilia und Jahreshauptversammlung der BMK

Nachdem die Kapelle schon am Vortag bei der Probe auf die Initiative unseres Pfarrers hin sich von der Möglichkeit überzeugte, auch im Altarraum geschlossen Aufstellung nehmen zu können, erwies sich dieser Tipp zur Freude der MusikantInnen aber auch der Messbesucher als ein sehr gelungenes und wirkungsvolles neues Klangerlebnis. Bereichert wurden die musikalische Messgestaltung auch mit Liedern vom Brandberger Chor.

Bei der Jahreshauptversammlung im GH Thanner rief Obfrau Margret Leo die Ausrückungen des letzten Jahres noch einmal in Erinnerung.

Kapellmeister Gerhard Anker berichtete, dass die Kapelle im vergangenen Jahr genau 100 Aktivitäten zu verzeichnen hatte. Neben dem Dank für den großen Einsatz im letzten Jahr schloss er seine Ausführungen mit der Bitte, auch weiterhin die musikalischen Talente zum Wohl einer funktionierenden Dorfgemeinschaft einzusetzen.

Der Rahmen der Versammlung wurde noch dazu genutzt den erfolgreichen JungmusikantInnen ihre Urkunden und Plaketten zu überreichen. Moritz Stock und Johannes Rahm konnten das Junior-Abzeichen, Luca Tasser und Lorenz Hauser das Abzeichen in Bronze und Lorena Hauser sogar das Leistungsabzeichen in Silber aus den Händen von Obfrau, Kapellmeister und Vizebürgermeister Martin Stock entgegen nehmen. Nachdem Martin Stock den Gruß und den Dank der Gemeinde überbrachte, und Ehrenbürger Hermann Thanner in seinen Ausführungen unter anderem auch noch einmal unserem alten Pfarrer Alois Moser für die hervorragende und fruchtbringende Zusammenarbeit dankte, und zugleich seiner Freude Ausdruck verlieh, dass dies auch mit dem neuen Pfarrer Jürgen Gradwohl in dieser Weise fortgesetzt werden kann, wurde die offizielle Versammlung beendet. Für das hervorragende Mittagessen und die Getränke möchten wir uns bei den Wirtsleuten vom Gasthof Thanner und der Gemeinde ganz herzlich bedanken!

